
Gemeinde: Weißenkirchen an der Perschling    Lfd. Nummer: 5/11 

Land: Niederösterreich 

 

 

Verhandlungsschrift und Protokoll 

 

der Sitzung des Gemeinderates am 7. Juli 2011 im Gemeindeamt Weißenkirchen an der 

Perschling, Hauptstraße 21 

 

Beginn: 21.35 Uhr 

Ende:    22.00 Uhr 

 

Die Einladung erfolgte mit Kurrende vom 28. Juni 2011 mittels jeweils nachweislicher 

Zustellung als Rückscheinbrief (Rsb), wobei das Datum der im Einzelfall rechtswirksamen 

Zustellung oder Ersatzzustellung i.S.d. §§ 16-18 ZustG dem jew. Rückschein 

(Zustellnachweis) zu entnehmen ist. 

 

Anwesend waren: 

Bgm. Breitner Reinhard 

Vizebgm. Figl-Fischelmaier Johann kommt um 20.10 Uhr 

GGR Figl Elfriede 

GGR Puxbaum Anton 

GGR Siedl Alois 

GR Diendorfer Sylvia  

GR Golembiowski Waltraud  

GR Hell Manfred 

GR Kraus Ernst  

GR Mitterhofer Alois 

GR Nussbaumer Gottfried 

GR Nussbaumer Mag. Peter  

GR Pickl Johann 

GR Redl Gerald 

GR Schicklgruber Helmut 

 

Entschuldigt abwesend: 

GGR Erber Franz 

GR Buchinger Rainer entsch.- kommt später 

GR Engelhart Franz 

GR Schwarz Andreas 

 

Schriftführer: 

VB Bollenberger Anna 

 

Vorsitzender: 

Bgm. Breitner Reinhard 

 

Die Sitzung erfolgte öffentlich. 

 

Beschlussfähigkeit war bereits zu Sitzungsbeginn gegeben. 

 

 

 



 

Tagesordnung 
 

Pkt. 1.: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 26. Mai 2011 

Pkt. 2.: Annahmeerklärung der Fördermittel aus dem 

             NÖ Wasserwirtschaftsfonds für die Photovoltaikanlage 

Pkt. 3.: Vergabe Pelletsheizung 

Pkt. 4.: Allfälliges 

Pkt. 5.: Aufnahme einer Kindergartenbetreuerin für 16 WoStd. - nicht öffentlich 

 

Verlauf der Sitzung 

 

Der Bürgermeister begrüßt die Mitglieder des Gemeinderates, stellt die Beschlussfähigkeit 

fest - wobei er ausdrücklich darauf verweist, dass alle Mandatare im Sinne des § 45 Abs. 3 der 

NÖ Gemeindeordnung 1973 rechtzeitig sowie nachweislich geladen wurden - und eröffnet die 

Sitzung um 20.00 Uhr. 

 

Dringlichkeitsantrag des Bgm. die Tagesordnung wie folgt abzuändern 

 

Pkt. 4.:  

Abschluss Pachtvertrag für Rückhaltebecken mit Pickl Johann auf Parz.Nr.2042 KG 

Langmannersdorf 

Pkt. 5:  

Vergabe Dachstuhl- und Spenglerarbeiten für die Volksschule 

 

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird einstimmig angenommen 

 

Dringlichkeitsantrag des GR Mag. Peter Nussbaumer die Tagesordnung wie folgt abzuändern. 

 

Pkt. 6.:  

Bericht des Prüfungsausschussobmannes über die letzten Sitzungen des Prüfungsausschusses 

Die übrigen Punkte werden nach hinten verschoben. 

 

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird einstimmig angenommen 

 

Zu Top 1.: 

Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 26. Mai 2011 

 

Das Protokoll der Sitzung vom 26. Mai 2011 wurde allen GR-en zusammen mit der 

Einladungskurrende zugestellt und somit nachweislich zur Kenntnis gebracht. 

 

Der Bgm. stellt den Antrag auf Genehmigung dieses Protokolls. 

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

Zu Top 2.: 

Annahmeerklärung der Fördermittel aus dem NÖ Wasserwirtschaftsfonds für die 

Photovoltaikanlage 

 

Antrag des Bgm. Die Annahmeerklärung anzunehmen 

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird einstimmig angenommen 

 

Vizebgm. Figl-Fischelmaier Johann kommt um 20.10 Uhr zur Sitzung. 

 

 



 

Zu Top 3.: 

Vergabe Pelletsheizung 

 

Bgm. erteilt Vizebgm, das Wort, dieser erläutert die Anbote, Diskussion 

GR Buchinger Rainer kommt um 20.24 Uhr. 

Gemeinderat spricht sich dafür aus, dass von der Fa. Sallmutter und Fa. Ofenbinder Anbote 

für das Gesamtprojekt (incl. aller Installationsarbeiten) eingeholt werden. Danach wird im 

Gemeinderat an den Bestbieter vergeben. 

 

Antrag des Vizebg sich ein Gesamtangebot für die Heizung erstellen zu lassen 

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird einstimmig angenommen 

 

 

Zu Top 4.: 

Abschluss Pachtvertrag für Rückhaltebecken mit Pickl Johann auf Parz. Nr. 2042, 

KG Langmannersdorf 

GR Pickl Hannes enthält sich, da Verpächter 

 

Antrag des Bgm. Den Pachtvertrag für das Rückhaltebecken auf Parz. Nr. 2042, KG 

Langmannersdorf mit Herrn Pickl Johann mit Wirkung vom 1.1.2010 abzuschließen. 

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird einstimmig angenommen 

 

 

Zu Top 5.: 

Vergabe Dachstuhl- und Spenglerarbeiten für die Volksschule 

 

Antrag des Bgm. An den Bestbieter (das ist die Fa. Wallner) zu vergeben. 

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird einstimmig angenommen 

 

 

Zu Top 6.: 

Bericht des Prüfungsausschussobmannes über die letzten Sitzungen des Prüfungsausschusses 

 

Bgm. Gibt dem Prüfungsausschussobmann das Wort. 

GR Mag. Peter Nussbaumer inf. über die Sitzung des Prüfungsausschusses vom19. April 

2011 (siehe Protokoll). 

Die Stellungnahme des Bgm. und der Kassenverwalterin wird verlesen. 

 

und die Sitzung vom 28. Juni 2011 (siehe Protokoll) 

die Stellungnahme des Bgm. und der Kassenverwalterin wird verlesen. 

 

Bgm bedankt sich für die Arbeit des Prüfungsausschusses. 

 

Zu Top 7.:  

Allfälliges 

a) Bgm. inf. über den Volksschulbau anhand von Fotos 

b) Bgm. inf. über die Flächenwidmungsänderung 

c) Bgm. inf. über die Volksbegehren, die derzeit aufliegen.  

d) Information des Bgm. Posthausinteressenten haben schon anderweitig gekauft. 

e) GR Golembiowski Waltraud erklärt, dass bei der Ausschreibung der 

Kindergartenbetreuung, die Ausschreibung für beiderlei Geschlecht formuliert hätte 

werden müssen. Ebenfalls kritisiert sie die derzeitige Haussammlung des Sperrmülls, 

Diskussion 



f) GGR Figl Elfriede inf., der Künstlerkeller beim Hauermarkt steht wieder an sie fragt 

ob jemand Künstler weiß. 

g) Ebenfalls inf. GGR Figl Elfriede über das Dach im Kindergarten, die Mängel werden 

gleichzeitig mit der Errichtung des VS-Daches saniert, Diskussion, weiters regt Frau 

GGR Figl Elfriede an, dass der Gemeinderat vor den Ausschreibungen vom Arch. 

informiert wird. Bgm. teilt wieder mit, dass jeden Dienstag um 14.00 Uhr eine 

Baustellenbesprechung stattfindet, wird aber die Anregung dem Arch. weiterleiten. 

h) Vize inf. das Asphaltresycling in St.Pölten zu holen wäre, Diskussion wo angeführt 

werden soll, Bgm. Fügt hinzu, dass das Budget für die Erhaltung der Wege dafür zur 

Verfügung steht, Diskussion wegen kaputter Wege. 

i) Laut GR Golembiowski Waltraud ist die Volksschule nächstes Jahr nur mehr 3-

klassig, sie fragt ob es weiter notwendig ist, auswärtig zu turnen. Bgm. antwortet, dass 

er noch nicht weiß, dass nächstes Jahr dreiklassig, Bgm. wird sich mit der Direktorin 

in Verbindung setzen. 

 

 

 

Da sonst nichts vorgebracht wird, schließt der Bgm. um 21.35 Uhr die Sitzung.  

 

v.g.g. 


